

## Montoneros Desmiente que Colabore en la Lucha Contra Anastasio Somoza

Por JORGE URIBE N.

El doctor Rodolfo Puigross, dirigente en México del Movimiento Peronista Montoneros (MPM) y ex rector de la Universidad de Buenos Aires, desmintió terminantemente ayer que guerrilleros de esa organización estén viajando a colaborar con las fuerzas del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) de

Nicaragua, al tiempo que calificó a la serie de rumores que indicaban lo contrario de "absolutamente falsos y tendenciosos". "Por el contrario —señaló—, lo único por lo que nos hemos preocupado es por establecer que no se puede aceptar el envío de extraños a luchar contra los nacionalistas nicaragüenses, toda vez que de ocurrir ello, el somocismo tendría base para continuar engrosando sus fuerzas represivas con más mercenarios".

Afirmó que en la recientemente efectuada Conferencia Continental de Solidaridad con el Pueblo de Nicaragua, en Panamá, se anunció y comprobó detalladamente que la Junta Militar argentina, presidida por el general Jorge Rafael Videla, enviaba aviones y asesores militares a Somoza, con los cuales se intensifica la represión contra el pueblo de Nicaragua.

El ex rector manifestó que, en el mismo evento, se analizó la solicitud hecha por Anastasio Somoza a los regímenes dictatoriales de Chile, Bolivia y Argentina, para que medien en el conflicto de la mencionada nación centroamericana.

Reiteró que en la reunión de Panamá —misma a la que asistieron, además de delegaciones de muchos países, varios representantes de México, así como militantes del PRI— se tuvo especial cuidado en aclarar el infundio que se esparció a nivel internacional, en cuanto a que cientos de voluntarios de diversas nacionalidades se estaban reuniendo con los sandinistas para colaborar en su lucha contra la dictadura.

"Ese es un descarado recurso del imperialismo yanqui, para justificar su intervención en ese país", recalcó.

"Ya lo reiteraron los exiliados nicaragüenses: "Es el pueblo mismo y su vanguardia, el FSLN, los que deben resolver satisfactoriamente la situación interna de su país", recalcó el catedrático.

## Reunidos en la cordillera de Los Andes jóvenes de Argentina y Chile se pronuncian por la paz

SANTIAGO DE CHILE, 9 de octubre (AP).—Jóvenes de Chile y Argentina que se reunieron en la cordillera de los Andes para orar por la paz entre ambos países dirigieron una carta conjunta a los mandatarios de sus respectivos países afirmando que no quieren enfrentarse mutuamente.

"Por desgracia, los jóvenes somos especialmente obligados a ser actores en ella (la guerra). Es por eso que declaramos nuestra irrenunciable vocación a la paz, y por la paz estamos

dispuestos incluso a dar gozos nuestras vidas si fuera necesario", añaden.

La reunión tuvo lugar en plena cordillera, a unos 3 mil 200 metros de altura. Unos 500 representantes de las 2 naciones oraron por la paz en una capilla erigida a la virgen y cercana al monumento al Cristo Redentor.

La iniciativa fue de la Vicaría Pastoral Juvenil de la Iglesia Católica de Chile. Se sumó a ella la jerarquía de Mendoza, ciudad fronteriza con Chile, cercana al Cristo Redentor.

Con las frases "paz hermanos, para para nosotros, la paz sea contigo", chilenos y argentinos se fundieron en un abrazo, luego se tomaron de la mano e hicieron el tradicional signo con que universalmente se representa la paz.

### EJERCICIOS DE OSCURECIMIENTO EN UNA CIUDAD ARGENTINA

Por otra parte, en Neuquén (Argentina), se informó que un nuevo ejercicio de oscurecimiento se cumplirá esta noche en esta ciudad provincial como parte de medidas de defensa ante eventuales ataques aéreos.

El ejercicio se cumplirá entre las 21 y 23 horas en la zona comprendida por el barrio Alta Banda y, al mismo tiempo, se cerrará la ruta nacional 234 que permite el acceso y salida de ella.

La práctica, informó oficialmente la Junta Nacional de Defensa Civil Argentina, se encuadra "en el marco de la defensa de la soberanía nacional y tiene como finalidad dificultar la orientación de aviones que puedan lanzar un ataque. Neuquén está ubicada a mil 200 kilómetros al sudoeste de Buenos Aires.